

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sra. Emma Schonenberg

Condición crítica para productores de leche
Condiciones sumamente críticas enfrentan los ganaderos productores de leche, por el control de precios y la invasión de leche en polvo, afirma la Sra. Emma Schonenberg. Y esto constituye una competencia ilícita para los ganaderos salvadoreños. (Información en Pág. 3).

Cancelar impuestos piden a tlecleños
Un llamado a los tlecleños, para que se acerquen a cancelar sus impuestos a la Alcaldía Municipal, y de esa manera contribuyan a hacer una realidad las mejoras de la ciudad, hacen dos concejales. (Información en Pág. 31).

Periodistas chinos en LA PRENSA GRAFICA
Estrechar lazos de amistad con el pueblo salvadoreño, incrementar el comercio bilateral y cultural, es objetivo de la Delegación de Prensa de la República de China, que visita Centro América. (Información en Pág. 3).

Carta Magna rige toda la legislación

El Dr. Mauricio Gutiérrez Castro, Magistrado de la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, dijo ayer que la Constitución no puede ser reformada por una ley secundaria, porque la Carta Magna, rige y gobierna toda la legislación vigente. (Información en Pág. 3).

ARENA pide acción penal

ARENA pidió ayer a la Corte Suprema de Justicia, aplicar la Ley al señor Luis Alonzo Díaz, por los delitos de usurpación de funciones y desobediencia a la Sala de lo Constitucional. (Información en Pág. 3).

Consignado por varios delitos

El reo José Leo Hernández Bautista, fue consignado por la Policía Nacional al Juzgado 2o. de lo Penal, acusado de varios delitos graves. (Información en Pág. 3).

Todos debemos ayudar a evitar accidentes

La Sra. Tere González, dirigente de CONESVI en representación de la Pequeña Empresa, hace urgente llamado a que todos ayudemos a evitar accidentes, y respetemos el derecho de los peatones. También pide contribuir con la Rifa CONESVI, del 19 de mayo, pro señalización vial.

Quince atentados contra la CEL

Seis líneas primarias fueron dañadas por la subversión, por medio de 15 atentados registrados en varios puntos del país en la madrugada de ayer, informó CEL. (Información en Pág. 2).

Actos de sabotaje y destrucción

Más actos de sabotaje, destrucción de bienes públicos y privados y asesinatos cometidos por las hordas comunistas, fueron denunciados por las autoridades ayer. (Información en Pág. 3).



Dr. Mauricio Gutiérrez



Sra. Tere González

Editoriales

Asumen sus cargos nuevos funcionarios

El primero de mayo asumieron sus funciones los nuevos diputados a la Asamblea Legislativa y los miembros de los Concejos Municipales. La toma de posesión en el Órgano Legislativo, estuvo empañada por la falta de altura cívica, del PDC y PCN. La controversia sobre un representante por el Departamento de La Unión, que está pendiente de resolución ante la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, continúa afectando al Órgano Legislativo. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Información veraz sobre El Salvador

(Miércoles 4 de mayo de 1988). La agencia informativa Scott Wilson & Associated, de Nueva Orleans, E.U.A., envió a Relaciones Exteriores y la Junta Nacional de Turismo, algunos recortes de magazines y diarios, con información equivocada sobre El Salvador. Sugieren que los representantes diplomáticos y consulares, les suministren información exacta del país, a los corresponsales de la agencia, en los E.U.A., para dar a conocer datos veraces sobre El Salvador.

Indice

- Nacionales / 2-3
- Internacionales / 4-10
- Editoriales / 6-7
- Crónicas / 8-22
- Cartas a María / 18
- Hermano Pablo / 22
- Deportes / 34-35
- Cómicos / 36-38
- Horóscopo / 37
- Clasificados / 39-50
- Cines / 51-59
- Indicador / 56

Sabotaje terrorista al sistema de electricidad

Quince torres y estructuras de seis líneas primarias de transmisión de 115 mil voltios, dañadas por terroristas del FMLN, son la causa de la irregularidad del servicio de energía eléctrica.

Los actos de vandalismo del FMLN-FDR, señala CEL, desatados el domingo en la capital, se extendieron

también al sistema de energía eléctrica la noche del lunes.

De acuerdo con informes de CEL, varias cuadrillas de trabajadores realizan las reparaciones correspondientes, esperándose que en el transcurso de este día todo vuelva a la normalidad.

—Pasa a la página 31—

Elige precandidato ARENA el próximo 21

El día 21 del mes en curso, Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), en su Asamblea General Extraordinaria elegirá a su precandidato a la Presidencia de la República.

Así lo dieron a conocer ayer los dirigentes de ese partido, añadiendo que el precandidato de ARENA será único, porque cuenta con el apoyo total

de las bases y dirigencia del mismo.

Unos 600 delegados de todo el país, participarán en esa Asamblea General Extraordinaria, afirmaron los voceros de ARENA; y mientras otros partidos están divididos, insultándose y "sacándose sus pecados", ARENA es un partido con unidad y definición

—Pasa a la página 59—

Inician diálogo los 3 Partidos en Asamblea

A las trece horas de ayer se inició la reunión interpartidaria (ARENA, PDC y PCN), en la Asamblea Legislativa, pero aún no hay ningún acuerdo, por lo que se ha trasladado para la otra semana la Sesión Solemne de la Legislativa.

Así lo informó el diputado de ARENA, mayor Roberto D'Aubuisson

Arrieta, quien puntualizó que "por lo menos se han iniciado las conversaciones y solamente se expusieron planteamientos por las tres partes, sin poder especificar más para no entorpecer las pláticas".

Preguntamos al mayor D'Aubuisson Arrieta, si hay posibilidad de una

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Malena

REUNION DE PARTIDOS. Los representantes de los partidos políticos: ARENA, PDC y PCN en la Asamblea, se reunieron ayer para buscar una solución a la crisis que han generado en el Parlamento. Arriba: Freddy

Cristiani y Roberto D'Aubuisson, de ARENA; Rafael Morán Castaneda y Hugo Carrillo, del PCN. Abajo: Guillermo A. Guevara Lacayo, Dolores Eduviges Henriquez, Julio Adolfo Rey Prendes, del PDC, y Luis Angel Lagos, del PCN.